

26 janvier 2007, Québec

Allocution à l'occasion de l'ouverture du Carnaval de Québec

Mme la Ministre Verner,

M. le Ministre Després,

Mme la Mairesse Boucher,

Chers amis de la ville de Québec,

Je connais assez mon histoire du Canada pour savoir que le Carnaval de Québec n'est pas une bonne occasion de faire de longs discours politiques. En plus, il fait froid!

Mais j'ai voulu venir ici avec ma famille comme Premier ministre du Canada pour souligner cette tradition si spéciale. En effet, depuis 113 ans, la population de Québec et de la région célèbre avec enthousiasme les joies de l'hiver. Les Québécoises et les Québécois invitent le monde entier au Carnaval afin de fêter ensemble la solidarité et la fierté.

Au nom du nouveau gouvernement du Canada et de ma famille, je veux vous souhaiter à tous et à toutes un joyeux Carnaval.

Merci beaucoup et à la prochaine.